

Paysages Capitale-Nationale (PCN) présente sa nouvelle identité visuelle et lance son nouveau site web – Valoriser et faire connaître les paysages de la région autrement

Beaupré, le 11 septembre 2025 — Les partenaires de Paysages Capitale-Nationale sont fiers de présenter la toute nouvelle identité visuelle ainsi que le site web entièrement renouvelé de PCN, à l'image de la richesse et de la diversité des paysages de la région!

Un travail collectif au service des paysages

Paysages Capitale-Nationale s'est doté d'une nouvelle image de marque, portée par une vision renouvelée, l'arrivée de nouveaux partenaires et l'évolution de la démarche qui a soufflé ses 17 bougies en 2025! Ce grand chantier, comprenant la réalisation d'un plan de communication, la refonte de l'identité visuelle repensée et un site web modernisé, vise à mieux faire connaître la mission de PCN tout en soulignant son action concrète sur le terrain.

À l'image de tous les projets de Paysages Capitale-Nationale, cette réalisation est le fruit d'un processus collaboratif réunissant le comité de travail, les partenaires de PCN ainsi que la firme de design Caserne, qui nous a accompagnés tout au long de ce projet.

Un tournant pour mieux valoriser les paysages de la Capitale-Nationale

Le nouveau site web de Paysages Capitale-Nationale marque une étape clé dans sa mission qui est de mettre en valeur et protéger les paysages de la région. Plus dynamique et visuel, il met en valeur la richesse des panoramas qui définissent l'identité de la Capitale-Nationale, » souligne Bernard Paré, directeur de Développement Côte-de-Beaupré, organisme gestionnaire de Paysages Capitale-Nationale.

Une identité visuelle à l'image des paysages de la région

« La nouvelle identité visuelle de Paysages Capitale-Nationale s'inspire directement des couleurs et des richesses naturelles du territoire. Les teintes choisies rappellent les éléments emblématiques des paysages de la région — forêts, rivières et milieux agricoles — évoquant à la fois chaleur, vitalité et authenticité. L'ensemble du design communique une approche humaine, proactive et résolument tournée vers l'action sur le territoire, » explique Andrée-Anne David, chargée de projet chez Caserne.

Un site repensé pour voir et vivre les paysages

Le nouveau site web de Paysages Capitale-Nationale propose une expérience enrichie, mettant en lumière les paysages de la région à travers des photos inspirantes ainsi qu'une documentation nombreuse et accessible. « Nous voulions non seulement parler des paysages, mais nous souhaitons aussi les montrer et inciter les gens à aller les découvrir », souligne Maude Boucher, architecte paysagiste au ministère des Transports et de la Mobilité durable et membre du comité de travail.

Le nouveau visage numérique de PCN se veut une invitation à la curiosité, à l'émerveillement et à l'engagement, pour les partenaires de Paysages Capitale-Nationale, pour tous ceux qui œuvrent de près ou de loin à la mise en valeur du territoire, et pour les citoyens comme les visiteurs, appelés à découvrir, comprendre et préserver les paysages que nous habitons, admirons et partageons.

À PROPOS DE PAYSAGES CAPITALE-NATIONALE

Paysages Capitale-Nationale a pour mission de faire connaître le caractère unique des paysages de la région, de les mettre en valeur et d'en favoriser la découverte. Il accompagne les porteurs de projets, développe des outils de connaissances, stimule la création de projets à caractère paysager, sensibilise à l'importance de la préservation des paysages et valorise les bonnes pratiques en matière de paysage sur le territoire de la MRC de La Côte-de-Beaupré, Charlevoix, Charlevoix-Est, Portneuf, La Jacques-Cartier et l'Île d'Orléans ainsi que de l'Agglomération de Québec.

À PROPOS DES PARTENAIRES DE PAYSAGES-CAPITALE-NATIONALE

Paysages Capitale-Nationale est fier de compter parmi ses partenaires, la MRC de Charlevoix, de Charlevoix-Est, de La Côte-de-Beaupré, de l'Île d'Orléans, de Portneuf, de La Jacques-Cartier, l'agglomération de Québec, Développement Côte-de-Beaupré, Tourisme Charlevoix, Destination Québec cité, la Communauté métropolitaine de Québec, le Secrétariat à la Capitale-Nationale, le ministère des Transports et de la Mobilité durable et le ministère de la Culture et des Communications.

À PROPOS DE DÉVELOPPEMENT CÔTE-DE-BEAUPRÉ

Organisme à but non lucratif, Développement Côte-de-Beaupré a pour mission de favoriser et soutenir l'émergence de projets structurants qui visent le développement de l'économie et de l'emploi de la région. Fort de son rôle rassembleur, Développement Côte-de-Beaupré offre des services pour les entrepreneurs et les acteurs du développement économique et favorise la réalisation de projets d'entreprises privées ou collectives.

-30-

SOURCE ET INFORMATION :

Sophie De Blois, chargée de projet

PAYSAGES CAPITALE-NATIONALE

C paysages@developpementcdb.com

